



Chers frères et soeurs en Christ,
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

L'étendue du conflit armé au Moyen-Orient est un fait grave et préoccupant parce qu'il crée encore plus d'instabilité, d'insécurité et de destruction. Surtout, il s'abat une fois de plus sur les populations concernées.

Le monde entier suit avec anxiété l'évolution de la crise parce qu'elle sème encore plus de méfiance dans les relations entre les peuples, et pas seulement entre ceux qui sont directement concernés. Ce sont des raisons plus que suffisantes pour que chaque croyant se tourne vers Dieu pour demander la paix qui ne se réalise que dans l'accueil du don même de Dieu et en laissant son cœur se convertir au bien.

La haine, l'inimitié, l'opposition des uns contre les autres, n'ont jamais ouvert l'avenir au bien de la paix et c'est pourquoi nous demandons à chacun de laisser tomber les armes de ses mains et d'écarter les pensées de violence de son horizon de pensée

Laissons-nous plutôt nous convertir à la paix, à l'amour et à la justice. Que nos pensées, nos paroles et nos actes s'ouvrent à l'amitié et à la compréhension des motivations de l'autre.

Nous sommes convaincus que même le conflit entre **Israël et l'Iran**, bien que dans une faible mesure, dépend de nos choix quotidiens et des attitudes que nous décidons d'adopter à l'égard de ceux qui sont éloignés de nos opinions, qui ont d'autres positions, qui dirigent leur cœur ailleurs. L'océan est fait de nombreuses gouttes. Chaque goutte de bien peut se multiplier

J'invite donc les communautés de toutes les confessions à se recueillir dans la prière le 27 juin prochain en mémoire de ce qui s'est passé à Assise le 27 octobre 1986, et à demander à Dieu que soit accueilli le don de la paix qu'il ne manque pas de faire au monde entier et qui, aujourd'hui, est si urgent en particulier le Moyen-Orient.

Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, juin 2025

+ Domenico Sorrentino, évêque